

## Donde entren todos los mundos

AMMAR

Asociación de Mujeres Meretrices de Córdoba

Desde AMMAR Córdoba, queremos expresar, como aquel 2 de junio de 1975 en donde trabajadoras sexuales tomaron una Iglesia en Francia en protesta del hostigamiento, los crímenes y la persecución policial que sufrían, que hoy seguimos sintiendo la necesidad de fortalecer y profundizar la lucha por el respeto de nuestros derechos humanos y el reconocimiento de nuestras voces. Hemos logrado muchos avances en quince años de organización. Hoy con más de mil afiliadas, nuestra casa ofrece un espacio amigable, de confianza, comprometido en la lucha para transformar el presente.

Contamos con lugar para todas y todos: espacios educativos y de capacitación, talleres de prevención y derechos, el Jardín Maternal Nuestros Sueños. Articulamos con distintas instituciones para el abordaje de la salud integral, sosteniendo un espacio propio en nuestra sede con diversas disciplinas. Son múltiples y variadas las actividades que sostenemos cotidianamente para mejorar la calidad de vida del sector; hoy ya con personería jurídica, lo que constituye otro gran

triunfo para la defensa de nuestros derechos y el reconocimiento.

Sin embargo, hoy estamos resistiendo nuevamente el avance represivo de la Policía de la Provincia de Córdoba; y esta realidad nos hace sentir que nos sigue faltando mucho camino por recorrer para que definitivamente podamos ser libres y respetadas. Seguimos exigiendo la derogación del artículo 45 del inconstitucional Código de Faltas que permite que día a día sigan atropellando nuestra dignidad y nuestros derechos. En las últimas semanas, hemos tenido que intervenir en innumerables situaciones en las que la Policía corre a las compañeras de la calle. Esta realidad nos hace recordar otras épocas donde quisieron desaparecer nos, ya que nos siguen empujando a la clandestinidad y a la explotación por terceros en lugares “prohibidos”.

Enfrentamos cotidianamente grupos de delincuentes, mujeres y hombres que a punta de pistola y de arma blanca cobran dinero para dejarnos tranquilas en las calles, tenemos que correr de quienes nos roban nuestro dinero y de la Policía que amenaza todo el tiempo

con llevarnos detenidas. Paradójicamente, como siempre, no detienen a quienes quieren vivir a costillas nuestras, pero sí a nosotras, por ser trabajadoras sexuales. Innumerables denuncias llevamos realizadas dando cuenta de esta situación, pero la justicia de Córdoba sigue mirando para otro lado y desconoce, una vez más, los derechos de los más pobres de la sociedad.

Las trabajadoras sexuales autónomas organizadas no vamos a bajar los brazos y dejar de denunciar pública-

mente los atropellos. Seguiremos haciendo todo lo necesario para que la Policía de la Provincia, así como otras instituciones del estado, comprendan que el trabajo sexual no es un delito en la República Argentina.

En este marco, realizamos distintas actividades para seguir construyendo la resistencia necesaria, hasta lograr que se respeten nuestros derechos y nuestras decisiones, con la esperanza de que algún día podamos contar que ya no somos un grupo excluido, discriminado y maltratado en una sociedad hipócrita y de doble moral.

### **Jornada de Celebración y Compromiso con la Madre Tierra**

El día viernes 29 de Agosto, en la Escuela de Trabajo Social de la Universidad Nacional de Córdoba, se realizó la "Jornada de Celebración y Compromiso por la Madre Tierra" donde participó el Centro Tiempo Latinoamericano. La jornada estuvo rodeada por una hermosa tarde en donde se ofrecieron productos de soberanía alimentaria, diversos artistas presentaron sus canciones, además de la socialización de experiencias de lucha y resistencia por la tierra. (Foto: E. Javier Ana).

